
L'esperienza vissuta a Campina è stata una tappa di 
vita significativa e  importante….



…la cosa che più mi torna in 
mente è la voglia di vivere mente è la voglia di vivere 
dei bambini…



…i loro volti …



Credo che a Campina non  ho trovato solo la miseria del posto e della gente 
che  vive, ma ho trovato soprattutto….. la speranza…



…è 
importante 
la salute,  

lo sono lo sono 
anche i 
soldi…

…ma un uomo non puo’ vivere senza relazioni…



…..è difficile trovare un proprio spazio all’interno  
dell’orfanotrofio…  tutto è condiviso!



Suor Romana
"La ho davanti agli occhi, 
sempre gentile, sempre 
sorridente, con qualche 
dolcetto e qualche 
carezza per ogni 
bambino che passa per bambino che passa per 
la cucina. Ringrazia 
sempre tutti in francese, 
"merci", ma siamo noi 
che dobbiamo 
ringraziare lei per la sua 
presenza."



Ricordando Campina compaiono nella mia 
mente quei sorrisi, quella meravigliosa 
spensieratezza che ogni bambino possedeva 
e che riusciva a donare ad ogni persona che 
incontrava…



….sono tornato con un senso di maggior consapevolezza 
sul mio percorso di vita ed un desiderio di autenticità 
nella vita di tutti i giorni…..



…il mio stupore deriva  
dalla disponibilità che 
ogni persona ha pur 
non avendo nulla…



…il mio pensiero va a suor Marisa che dona 
l’unico aiuto per un futuro migliore a tutti quei 
bambini…


